



**Mi Universidad**

**Investigación**

*Nombre del Alumno: Margarita Jiménez Guillen*

*Nombre del tema : Bienestar animal*

*Parcial :3*

*Nombre de la Materia: Etología*

*Nombre del profesor: Gonzalo Rodríguez Rodríguez*

*Nombre de la Licenciatura: MVZ*

*Cuatrimestre: 2*

## Introducción

Animal Borehole es un concepto que ha ganado gran importancia en los últimos años, ya que la comprensión social de los animales está aumentando tanto local como la producción. La forma en que las personas interactúan con los animales afecta directamente su salud, comportamiento y calidad de vida. En este ensayo, trataremos problemas básicos como la definición de bienestar animal, su apariencia, varios tipos de comportamiento animal, estrés y sus relaciones con la buena y, en última instancia, la influencia humana en la producción de animales y el pozo. El objetivo es comprender la importancia de garantizar condiciones óptimas para los animales, ya sea en el hogar o en un entorno productivo que promueve la práctica responsable y ética. Desarrollo

Las perforaciones animales son el estado físico y emocional del animal en relación con las circunstancias en que viven y cómo afectan su calidad de vida. La Organización Mundial de la Salud Animal (OIE) define el bienestar animal como "la forma en que el animal enfrenta las condiciones en su entorno". Para garantizar su pozo, es necesario que los animales tengan hambre y sed, incomodidad, dolor y enfermedad, para expresar su comportamiento natural y deshacerse del miedo y el estrés. Estos principios básicos se conocen como "cinco libertades" y son una base ética para el tratamiento apropiado para los animales tanto en el hogar como en los sistemas de producción. incluyendo cambios en el comportamiento, alteraciones hormonales y debilitamiento del sistema inmunológico.

El interés en el bienestar animal surgió en respuesta a las prácticas industriales, que priorizaron la producción en masa de animales. En la década de 1960, la publicación de un informe de Brambell en el Reino Unido comenzó a cuestionar el tratamiento de mascotas. En el futuro, las reglas y organizaciones internacionales destinadas a proteger los derechos de los animales y el cumplimiento del pozo mínimo. El desarrollo del bienestar animal está relacionado con la presión social, el progreso científico en la etología y la veterinaria, así como una mayor empatía contra los seres razonables.

El comportamiento animal refleja su estado de bienestar. Existen diferentes tipos de comportamiento a tener en cuenta para garantizar un control adecuado:

- Comportamiento alimentario: incluye cómo se ven, eligen y consumen sus alimentos. El animal de hambre crónica tendrá cambios drásticos a este respecto.
- Comportamiento social: muchas especies, como vacas, cerdos o perros, necesitan interacción social para mantener su estabilidad emocional.
- Comportamiento reproductivo: el entorno de reproducción ambiental adecuado es parte del bienestar animal.
- Comportamiento de investigación: la capacidad de moverse y explorar su entorno evita un comportamiento repetido y estereotípico que es común bajo estrés.
- Recreación -Show: un animal que no es cómodo para dormir o relajarse verá su pozo físico y mental afectado.

El análisis de este comportamiento permite a los cuidadores y fabricantes detectar problemas antes de convertirse en enfermedades o cambios graves.

El estrés es una reacción fisiológica y psicológica a los estímulos que el animal percibe como un amenazante o negativo. Puede ser agudo (corta duración) o crónico (prolongado) y afecta directamente el bienestar animal. Las mascotas pueden desarrollar estrés debido a la actividad física, la soledad o las sanciones frecuentes. En la producción de animales, el estrés generalmente se asocia con el transporte, el control inapropiado o las malas condiciones de interior. Cuando el estrés es constante, el sistema inmunitario se debilita al aumentar la probabilidad de la enfermedad y reducir la productividad del ganado. Por ejemplo, las vacas de leche producen menos leche durante el estrés, y la colocación de aves reduce la cantidad y la calidad de los huevos. En el caso del ganado, como perros o gatos, el estrés puede conducir a un comportamiento destructivo, agresión o depresión.

Por lo tanto, es importante reducir el estrés para garantizar la integración de pozos. Esto se logra al proporcionar un entorno enriquecido, una buena nutrición, tratamiento y un manejo respetuoso.

La intervención humana afecta directamente el bienestar animal en contextos locales y productivos. Buscar y maximizar la eficiencia de los animales puede conducir a prácticas que están bien comprometidas, como la restricción extrema, la mutilación sin anestesia y nutrición inadecuada. Sin embargo, también existen alternativas responsables, como la producción orgánica, el uso de sistemas de pastos y tecnologías que monitorean la condición de los animales en tiempo real.

Por otro lado, las enfermedades humanas como la influenza pueden afectar tanto la producción como el bienestar animal. Por ejemplo, los brotes de gripe aviaria se ven obligados a sacrificar a millones de aves y causar pérdidas financieras y enfermedades animales. Además, las personas son responsables de cruzar enfermedades, que requieren estrictos protocolos de control de salud y bio -seguridad en granjas y salas de estar con ganado. La responsabilidad ética humana garantiza que los animales durante su cuidado, ya sea para la empresa o para la producción de una relación que se adhiere a sus necesidades básicas, evita la práctica cruel y promueve el respeto por la vida silvestre.

## Conclusión

El pozo de animales no es solo un concepto teórico, sino también una obligación moral y legal, lo que significa garantizar que los animales vivan en condiciones suficientes, sin sufrimiento y con la capacidad de expresar su comportamiento natural. Se han realizado un progreso significativo desde la aparición de la atención social hasta el presente, pero aún queda mucho por hacer en la conciencia y la práctica ética. Tanto en casa como en la industria juegan un papel importante en la vida animal, y su desarrollo bien desarrollado depende de nuestra capacidad para comprenderlos, respetarlos y protegerlos. Para el bienestar animal, también promovemos una sociedad más justa, más responsable y comprensiva.